
 
ORDEM DO DIA PARA A SESSÃO DE QUINTA-FEIRA 25 DE ABRIL 

 
PROPOSIÇÃO  ASSUNTO AUTORIA  PROVIDÊNCIA 

PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR 

001-E-2024 

Revoga o Inciso II do Art.1º da Lei 
Complementar nº 149, de 07 de março de 
2022, que “Disciplina a nomeação, o 
provimento e a permanência em cargos em 
comissão e em funções públicas e dá outras 
providências”. 

Executivo 1ª discussão e 
votação 

PROJETO DE LEI  
009-E-2024 

Autoriza o Município de Conselheiro Lafaiete a 
firmar Termo Associativo com o Instituto 
Mineiro de Agropecuária - IMA e dá outras 
providências. 

Executivo  1ª discussão e 
votação 

PROJETO DE LEI  
024/2024 

 

Dispõe sobre a emissão de certidão de número 
para imóveis em situação irregular com a 
finalidade de ligação de energia elétrica e água 
no Município de Conselheiro Lafaiete e dá 
outras providências. 

Vereador 
Fernando 
Bandeira  

1ª discussão e 

votação 

PROJETO DE LEI   
033/2024 

Declara de Utilidade Pública Municipal a Loja 
Maçônica União das Estrelas nº 201. 

Vereador 
Fernando 
Bandeira 

1ª e única 

discussão e 

votação 

- Parecer da Comissão de Legislação e Justiça ao 
Projeto de Lei nº 11/2024. 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 

146/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos. 
Neste ano foram firmados diversos contratos 
com fornecedores da localidade, sendo que a 
EXPRESSO TRANSLIDER LTDA teve um 
contrato firmado com o Município no valor de 
R$R$ 26.072,50 (vinte e seis mil e setenta e 
dois reais e cinquenta centavos). Neste sentido, 
requer: 1- Cópia do referido contrato. 

Vereador 
Erivelton 

Jayme 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 

147/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos. 
Neste ano foram firmados diversos contratos 
com fornecedores da localidade, sendo que a 
DK ADMINISTRACAO E PARTICIPACOES LTDA 
teve um contrato firmado com o Município no 
valor de R$540.000,00 (quinhentos e quarenta 
mil reais). Neste sentido, requer: 1- Cópia do 
referido contrato. 

Vereador 
Erivelton 

Jayme 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 

148/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos. 
Neste ano foram firmados diversos contratos 
com fornecedores da localidade, sendo que a 
LAFAENG SOLUCOES CORPORATIVAS LTDA 
teve um contrato firmado com o Município no 
valor de R$3.238.995,00 (três milhões, 
duzentos e trinta e oito mil novecentos e 
noventa e cinco reais). Neste sentido, requer: 1- 
Cópia do referido contrato. 

Vereador 
Erivelton 

Jayme 

1ª e única 

discussão e 

votação 



REQUERIMENTO 

169/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Gabinete do Prefeito Mario Marcus, solicitando 
informações acerca de gratificação por 
assiduidade e pontualidade, sendo elas: • O 
município já realizou algum estudo sobre a 
possibilidade de instituir uma gratificação por 
assiduidade e pontualidade para os servidores 
públicos municipais? 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 

170/2024 

Requer que seja encaminhado ao Gabinete do 
Prefeito Mario Marcus, solicitando informações 
acerca da resposta ao requerimento de n° 
221/2023, sendo elas: • Considerando a 
informação de que o local para a instalação do 
novo CCZ já foi definido e que em 27/06/2023 
já estavam sendo realizados os serviços de 
terraplanagem, questiona-se qual o atual status 
da construção do novo CCZ? 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 

181/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Gabinete do Prefeito Mario Marcus, solicitando 
informações acerca da Escola Municipal "Jair 
Noronha", sendo elas: • Existe algum estudo em 
andamento para reforma na Escola Jair 
Noronha? 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 

185/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal solicitando informações 
sobre o serviço de táxi. Há algum ponto de táxi 
disponível? Qual o procedimento a ser adotado 
por aquele que tem interesse em explorar a 
atividade? 

Vereador 
Professor 
Oswaldo  
Barbosa 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 

186/2024 

Requerem que seja constituída Comissão 
Especial, com a finalidade de acompanhar a 
implantação de atividades empresariais de 
indústria, comércio e serviços em virtude da 
concessão de Direito Real de Uso de terrenos 
públicos localizados no Distrito Industrial II, 
por autorização da Lei Complementar 150 de 
02 de maio de 2022, com as alterações 
promovidas pela Lei Complementar n° 180, de 
23 de maio de 2023. 

Todos os 
Vereadores 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 

187/2024 

Requer que seja enviado expediente ao Sr. 
Prefeito Municipal, solicitando que seja feito 
um estudo para viabilizar a utilização gratuita 
do transporte coletivo pelos atiradores do Tiro 
de Guerra 04-032 "Guardiões do Alto 
Paraopeba enquanto estiverem fardados. 

Vereador 
Fernando 
Bandeira 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 

188/2024 

Requer que seja enviado expediente ao Sr. 
Prefeito Municipal, ao Secretário Municipal de 
Defesa Social e à Secretária Municipal de 
Planejamento solicitando que nos responda, 
em complementação à resposta ao 
Requerimento 119/2024 acerca da Guarda 
Municipal, os questionamentos abaixo: Foi 
informado que as medidas para realização de 
um concurso público para contratação de 
guardas municipais estão sendo tomadas pela 
Secretaria Municipal de Administração." Nesse 

Vereador 
Fernando 
Bandeira 

1ª e única 

discussão e 

votação 



sentido, quais as medidas que já foram 
adotadas? 

REQUERIMENTO 

189/2024 

Requer que seja enviado expediente à 
Prefeitura Municipal, para que esclareça sobre 
a situação da interdição do viaduto Duartina 
Nogueira de Resende e obras de drenagem na 
rua Marechal Floriano Peixoto e adjacências: 
a)considerando que o prazo de interdição do 
viaduto Duartina Nogueira de Resende se 
esgotou e o viaduto continua interditado, qual 
motivo da interdição? 

Vereador 
Vado Silva 

1ª e única 

discussão e 

votação 

 

* A íntegra das matérias constantes da “Ordem do Dia” podem ser consultadas no site da Câmara 
Municipal no seguinte endereço:  

https://sapl.conselheirolafaiete.mg.leg.br/materia/pesquisar-materia 

 


